
令和２年度 第１回学校運営協議会（書面開催）議事録 

 

１ 出席者  新井 壽 (連合町内会副会長)   楮山 時光(老人クラブ会長) 

       安藤 明美(民生児童委員代表)   渡邉 祐子(ＰＴＡ会長) 

       廣畑 貴彦(少年団会長)      田中 彦矢（少年補導委員代表） 

       桐山 朋宏(校長)  日置 達則(教頭)  満石 大輔(教務担当) 

 

２ 議 事 

（１）報告事項 

〇令和 2年度運営協議会委員について 

〇令和 2年度学校運営方針について【承認】 

・学校経営グランドデザイン 

・志向する学校運営（ミッション） 

〇令和 2年度教育充実計画について【承認】  

（２）委員からの意見  

〇今後の学校運営協議会について 

・学校運営協議会をWeb会議で開催して欲しい。 

⇒機器購入等が、委員様の個人負担になる。学校にも貸与できる機器が無いことか

ら、現時点でのWeb会議化は難しい。 

〇今後の学校運営について 

・児童全員にアドレスを付与し、Zoom等で授業を行ってほしい。 

⇒まもなく、Google Accountが児童・教職員全員に付与されると市から報告を受

けている。 

・分散登校期間中の児童クラブ開始時刻を早めて欲しい。 

⇒要望事項として市にお伝えする。 

〇その他 

・有償の３９メールの導入により、ＰＴＡ活動にかかる役員の負担軽減ができた。 

    印刷費等のコスト削減にもつながった。 

・感染症対策のための先生方の創意工夫が素晴らしい。親としても安心して学校に通

わすことができる。 

・家庭学習のやり方が、各家庭に委ねられているので差が付くことが心配である。 

・学校・家庭・地域の協力で、子ども達の健やかな成長を願う。 

 

３ その他 

〇第 2 回学校運営協議会は、新型コロナウイルスの感染状況等を考慮に入れ、11 月頃

に実施する予定。できれば、授業参観等をしていただく。 


